
02./15 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des zeitweiligen Ausschusses "Ortsentwicklung 
Schierke" vom 30.06.2015

TOP:   Ö 6
Informationen und Anfragen

Frau Wetzel hinterfragte die in der Vorlage zum Ausschuss dargestellten Zahlen zum Haushalt von Herrn Weber; 
weiterhin wiederholte sie ihre Frage zur Loipentreppe aus dem letzten Schierke Ausschuss.
 
Herr Weber erklärte, dass diese Thematik im September im Ordnungsausschuss auf der Tagesordnung stehen 
würde.
 
Herr Völkel ging auf den Loipeneinstieg ein. Hintergrund der Problematik war die Steilheit des Loipeneinstiegs vor 
allem für Anfänger. Die Neigung sei nunmehr verbessert worden. Eine Natursteintreppe und die vollständige 
Verfüllung der Senke würden gegenwärtig mit den Planungen von Weiler kollidieren. Deshalb sollten diesbezüglich 
die weiteren Planungen abgewartet werden.
 
Herr Nadler informierte über die Buslinien auf der Straße am Winterbergtor.
Ab Fahrplanwechsel im August 2015 fahren alle Busse in Richtung Wernigerode die Ortsrunde über Heinrich-Heine / 
Arena / Parkhaus Winterbergtor / Jugendherberge / Café Winkler / Rathaus / Heinrich- Heine und alle Busse in 
Richtung Braunlage grundsätzlich diese Runde entgegengesetzt.
 
Es entwickelte sich eine Diskussion an der sich Herr Völkel, Frau Mattersberger und weitere Stadträte beteiligten, die 
insgesamt die sowohl schwierige verkehrliche Situation an der Ortseinfahrt (Abbiegevorgänge und 
Begegnungsverkehr) sowie das bisherige Informationssystem beinhalteten.
 
Herr Rudo brachte zum Ausdruck, dass in der Verwaltung nochmals über eine weitere Verbesserung dieses 
Bereiches nachgedacht werden würde.
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